

[Jose Carlos Pereira](#) compartilhou a [foto](#) de [Noemia Oliveira](#).

22 de maio às 03:51



Una protesta contra el Mundial en São Paulo termina con choques entre manifestantes y la policía

La manifestación en São Paulo contra los gastos destinados al Mundial tuvo otra vez vandalismo y choques entre la policía y los manifestantes.

Cuando faltan 28 días para el inicio del torneo, enmascarados, adeptos a la táctica "black bloc", montaron barricadas, prendieron fuego bolsas de basura y destruyeron locales y autos.

También hubo protestas en otras ciudades anfitrionas, pero sin registro de enfrentamientos.

La capital paulistana también tuvo una serie de manifestaciones pacíficas. La más importante fue la de los profesores municipales, que reunió a cerca de 8000 personas.

Por lo menos 15.000 personas salieron a las calles de São Paulo. Por la mañana, los sin techo cerraron las principales vías de acceso a la ciudad.